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Ort:  Rest. Seehof Schmerikon 
Dauer:  20:05 bis 21:10 
 
 
Traktanden 
 
1. Begrüssung 
2. Wahl der Stimmenzähler 
3. Genehmigung Traktandenliste 
4. Protokoll der 3. Hauptversammlung vom 28. März 2017 
5. Jahresbericht der Präsidentin 
6. Jahresrechnung 2017 und Revisorenbericht 
7. Finanzen (Budget 2018 / Mitgliederbeitrag) 
8. Mutationen und Wahlen 
9. Jahresprogramm 2018 
10. Anträge der Mitglieder 
11. Mitteilung / Allgemeine Umfrage 

1. Begrüssung 

Bettina Mächler begrüsst 20 Mitglieder zur 4. Hauptversammlung. Speziell begrüsst wird 
Werner Becker, Gemeinderat und Präsident der Kommission Zukunft Hallen- und Seebad 
Schmerikon. Auf das Verlesen der Entschuldigungen wird verzichtet. Das absolute Mehr 
beträgt 11 Stimmen. 

2. Wahl der Stimmenzähler 

Als Stimmenzähler wird Louis Freuler vorgeschlagen. Er nimmt die Wahl an. 

3. Genehmigung der Traktandenliste 

Die Präsidentin stellt die Traktandenliste vor und fragt die Versammlung an, ob sie 
einverstanden ist, das Traktandum 8 Wahlen einzuschieben. Gemäss Statuten sind alle zwei 
Jahre Wahlen durchzuführen. Die Versammlung nimmt die Traktandenliste und die Änderung 
einstimmig an. 

4. Protokoll der Hauptversammlung vom 28.3.2017 
Mit der Einladung zur Hauptversammlung erfolgte der Hinweis auf die Ablage des Protokolls 
in der Homepage der Badi Schmerkä. Auf ein Vorlesen wird verzichtet. Das Protokoll wird 
einstimmig angenommen und verdankt.  

5. Jahresbericht der Präsidentin 

Die Präsidentin lässt das vergangene Vereinsjahr Revue passieren. Sie berichtet über 
Aktivitäten der Sommerbühne, die Bauarbeiten im Hallenbad und der Sauna und dankt 
Mitgliedern und Vorstandskollegen für den Einsatz zu Gunsten unseres Vereins. Der 
Jahresbericht unserer Präsidentin, Bettina Mächler, wird mit Applaus verdankt und 
angenommen. 

6. Jahresrechnung 2015 / Revisorenbericht 
Die Jahresrechnung wurde ebenfalls auf der Homepage veröffentlicht und mit der Einladung 
darauf hingewiesen. Infolge Abwesenheit des Kassiers stellt die Beisitzerin Jeannette Müller 
die Rechnung vor. Die Rechnung schliesst mit einem erfreulichen Überschuss von Fr. 2'937.84 
ab. Dies ist vor allem dem grossen Zufluss an Gönnerbeiträge zu verdanken. Der Verzicht auf 
die Durchführung des Sporttages führte zudem zu geringeren Ausgaben. Aus der 
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Versammlung erfolgte die Frage nach den Kosten der Sommerbühne. Die Präsidentin Bettina 
Mächler beantworte die Frage und zeigte die Finanzierung durch politische Gemeinde auf. Sie 
wies darauf hin, dass  die auftretenden Vereine und Künstler ohne Gage auftreten und lediglich 
ein Getränk und eine Wurst als Verpflegung erhalten. Alle in der Organisation Mitwirkenden 
arbeiten ebenfalls ohne Entschädigung. Ziel der Sommerbühne ist es nach wie   vor, der 
Bevölkerung aus dem Dorf und der Region die Einzigartigkeit unserer Anlage zu präsentieren 
und zu einem Besuch mit ihren Familien anzuregen. Das damit gleichzeitig auch sehr aktiv 
Kulturförderung betrieben wird, ist ein nicht zu unterschätzender Synergieeffekt. 
Revisor Marco Polli bestätigt die vollständige und saubere Rechnungsführung. Er eröffnet die 
Diskussion über die Jahresrechnung. Diese wird nicht benutzt. Unter Applaus wird die 
Rechnung abgenommen und der Kassier sowie der übrige Vorstand entlastet.  

7. Finanzen (Budget 2018 / Mitgliederbeitrag)  
Jannette Müller stellt das Budget 2018 vor. Das Budget ist mit Fr. 3'100.- erfolgsneutral. Als 
spezielle Ausgabe ist ein Kinderkonzert anlässlich des  Sporttages vorgesehen. Dafür sind Fr. 
1'900.- vorgesehen. Der Badiverein zählt zur Zeit 408 Mitglieder. Davon sind 312 Mitglieder in 
Schmerikon wohnhaft.  
Der Vorstand schlägt keine Änderung der Mitgliederbeiträge vor. Die Versammlung stimmt 
dem Budget und den Mitgliederbeiträgen zu. 

8. Mutationen und Wahlen 
Es liegen keine Rücktritte vor. Der Vorstand stellt sich für eine weitere Amtsdauer zur 
Verfügung. Die Amtsinhaber werden mit Applaus bestätigt. 

9. Jahresprogramm 2018 
Jeannette Müller gibt einen Rückblick auf 2017 und die Aktivtäten 2018. Erstmals führten wir 
die Anlässe in einem geschlossenen Zelt durch. Aldo Gilardoni erwähnt, dass auch 2018 in 
der gleichen Bauweise die Bühne erstellt wird. Dazu ist noch die Zustimmung der 
Bürgerversammlung notwendig. Mit einem Blick auf die Homepage www.badi-schmerke.ch 
gibt Jeannette bekannt, dass bis dato bereits wieder 27 Anlässe gebucht sind. Dieses Jahr 
wird der Sporttag am Sonntag 1. Juli durchgeführt. Sie lädt alle zur Teilnahme an diesem 
Anlass ein und bitte auch um entsprechende Werbung im persönlichen Umfeld. 
Das Jahresprogramm wird von der Versammlung gutgeheissen.  

10. Anträge  
Es liegen keine Anträge vor. 
 
 
11. Mitteilungen allgemeine Umfrage 
Aus der Versammlung werden folgende Voten eingebracht: 

 Die Erweiterung der Sauna wird als gelungen bezeichnet. Wünschbar wären etwas 
mehr Abstellflächen für Sporttaschen in den Liegeräumen. 

Werner Becker nimmt dieses Anliegen entgegen und bringt es in die 
Betriebskommission ein. 

 Der Eingangsbereich im Aussengelände wirkt mit den beiden Toren mit Drahtgeflecht 
wenig einladend. Kann da was verbessert werden? 

Werner Becker nimmt dieses Anliegen entgegen und bringt es in die 
Betriebskommission ein 

 Die Duscharmaturen in der öffentlichen Dusche sind nicht mehr voll funktionsfähig. 
Kann da Abhilfe geschaffen werden?  

Werner Becker führt aus, dass dies für den Herbst geplant ist.  
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 Am 29. Mai findet der Schwimmtag der Schule statt. Ist an diesem Tag die 

Sommerbühne bereits benutzbar? 
Aldo Gilardoni wird dies in das Bauprogramm mit einbeziehen. 

 Über die Führungsstruktur/Hierarchie des Hallenbads wird Auskunft gewünscht.  
Werner Becker erklärt die Hierarchie und die Aufgabengebiete der Organisationsstellen der 
Betriebskommission. Er streift kurz das Thema Personalpolitik. Mit Hinweis auf den Daten-
und Persönlichkeitsschutz ist es der Betriebskommission weitgehend verwehrt sich gegen 
einseitige Aussagen ehemaliger Mitarbeiter zur Wehr zu setzen. Er bittet diesbezüglich um 
Einhaltung der Spielregeln, dass beide Seiten gehört werden müssen, bevor ein Urteil oder 
eine Haltung angenommen wird. 
 
Werner Becker berichtet als Gemeinderat und Präsident der Kommission Zukunft Hallen- und 
Seebad über die Bauarbeiten im Bad und Sauna. Die Arbeiten konnten im gegebenen Zeit-
und Kostenrahmen durchgeführt werden. Minimale Überschreitungen waren infolge nicht 
vorauszusehender Betonstandstellungsarbeiten zu verzeichnen. Damit sind nun die 
wesentlichsten Instandhaltungsarbeiten für die nächsten 5 bis 10 Jahre abgeschlossen. 
Werner Becker dankt dem Verein Badi Schmerke für die Unterstützung beim Projekt/Objekt 
Hallen- und Seebad Schmerikon.     
Um 21:10 kann die Präsidentin die Versammlung schliessen. Die Konsumation aus der ersten 
Runde gehen zu Lasten der Vereinskasse. Bettina wünscht allen eine gute Heimkehr und viele 
erholsame Stunden in der Badi Schmerikon. 

 

Für das Protokoll: 

Schmerikon 22.3.2018 
Aldo Gilardoni  


